

# *Un dirigeant des journalistes russes est favorable à la création d'un club de professionnels de la presse cubano-russe*

---



La Havane, 7 mars, (RHC).- L'assesseur consultant du Secrétariat de l'Union des Journalistes de Moscou, Alexander Moiseev, a déclaré à La Havane que la création d'un club de journalistes cubano-russe, approfondirait la coopération et les échanges d'informations entre nos deux pays.

Après avoir donné une conférence au siège de l'Union des Journalistes de Cuba, Alexander Moiseev a signalé que la création de ce club permettrait de travailler au bénéfice des deux peuples. Il a signalé que la Russie a besoin de l'appui d'alliés stratégiques étant à même de contribuer à mieux comprendre la politique de Moscou et de ses processus, compte tenu de la diversité des religions et de nationalités qu'elle englobe.

Ce journaliste a signalé que face aux attaques médiatiques contre la Russie au sujet du conflit ukrainien, il est nécessaire de faire savoir à l'opinion mondiale que la Russie est favorable à une entente, à la recherche de la vérité et qu'elle rejette les accusations sur sa participation directe dans ce conflit.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48715-un-dirigeant-des-journalistes-russes-est-favorable-a-la-creation-dun-club-de-professionnels-de-la-presse-cubano-russe>



**Radio Habana Cuba**